

## Intento de robo de cables deja sin luz a vasto sector

Ocurrió la noche del miércoles en el norte de Antofagasta.

Cerca de las 23:40 horas del miércoles se registró un corte eléctrico en la zona norte de Antofagasta. La suspensión de suministro eléctrico fue provocada por un nuevo intento de robo de cables, similar al ocurrido el domingo 10 de agosto. El intento afectó al alimentador Trocadero, el que sufrió daños en su infraestructura eléctrica. El corte de energía afectó a más de 8 mil hogares del sector. Desde CGE lamentaron las molestias ocasionadas a los clientes, señalando que "el robo de cables es un problema grave que se ha incrementado y que afecta a la calidad y continuidad del suministro".



Más de 8.000 hogares se quedaron sin suministro eléctrico.